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REQUERIMENTO Nº 010/2017 
SÚMULA: Solicita substituição de rede elétrica nas Avenidas do Município. 

 

 

Senhor presidente: 

 

Requeiro seja, após deliberação regimental do plenário, enviada cópia 

do presente ao Executivo Municipal, solicitando estudos do Setor Competente da 

municipalidade, visando a substituição das redes elétricas das Avenidas Willy Barth e 

Continental, em nosso Município, por redes isoladas.  

Como se sabe, a rede indicada, além de mais moderna, é também 

mais econômica e eficaz, oferecendo maior segurança pelo fato de ser isolada. Já na 

Avenida Continental, sugiro a instalação de rede subterrânea, que contribuirá para uma 

futura modernização da via. 

 

Nestes termos, 

Pede deferimento. 

Sala das sessões, 17 de abril de 2017. 

 

__________________________________________________ 

Mauro André Weigmer 
Vereador 

 


